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吉
田
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２
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目
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初
定
例
会 

教育福祉常任委員会 委員長 

予算決算常任委員会理事（教育福祉分科会） 

 

平
成
25
年
第
３
回
横
須
賀
市
議
会
定
例
会
が
、
９
月
５
日
か
ら
10
月
８
日
ま
で
の
会
期

で
開
か
れ
ま
し
た
。
吉
田
雄
人
市
長
再
選
後
初
の
定
例
会
で
、
２
期
目
に
向
け
て
の
政
策
・

方
針
に
つ
い
て
注
目
が
集
ま
り
ま
し
た
が
、
残
念
な
が
ら
所
信
表
明
は
行
わ
れ
ず
、
一
般
質

問
で
は
各
議
員
か
ら
選
挙
運
動
中
に
市
長
が
突
然
、
そ
れ
ま
で
の
議
会
で
言
っ
て
い
た
こ
と

を
１
８
０
度
覆
す
よ
う
に
打
ち
出
し
た
「
小
児
医
療
費
助
成
の
小
６
ま
で
の
拡
大
」
や
「
中

学
校
で
の
給
食
ニ
ー
ズ
に
応
え
る
」
と
い
っ
た
政
策
に
質
問
が
相
次
ぎ
ま
し
た
。 

 

観
点
だ
っ
た
。
今
後
の
対
象
年
齢
の
拡
大
に
あ
た
っ
て

は
新
し
く
策
定
す
る
財
政
基
本
計
画
の
目
標
と
連
動
さ

せ
な
が
ら
拡
充
を
図
っ
て
い
き
た
い
」
と
答
弁
し
、
な

ぜ
突
然
選
挙
時
に
掲
げ
た
の
か
に
つ
い
て
は
、「
こ
れ
ま

で
の
議
会
で
も
拡
大
の
ニ
ー
ズ
が
高
い
こ
と
を
認
識
し

て
き
た
。
若
い
世
代
の
人
口
減
を
抑
制
す
る
た
め
に
も

注
目
さ
れ
る
と
思
う
の
で
、
政
策
集
に
も
盛
り
込
ん
だ
」

と
し
ま
し
た
。
し
か
し
な
が
ら
、「
個
人
的
な
思
い
は
小

６
ま
で
拡
大
し
た
い
」
と
し
、「
こ
れ
か
ら
策
定
す
る
財

政
基
本
計
画
は
そ
れ
を
前
提
に
策
定
す
る
の
か
？
」
の

問
い
に
、「
目
標
と
連
動
さ
せ
な
が
ら
」
と
繰
り
返
し
ま

し
た
。 

同
じ
く
選
挙
中
に
飛
び
出
し
た
「
中
学
校
で
の
給
食

ニ
ー
ズ
に
応
え
ま
す
」
と
い
う
件
に
つ
い
て
は
、「
中
学

校
で
の
完
全
給
食
実
施
に
つ
い
て
は
、
多
額
の
財
政
負

担
を
伴
う
こ
と
や
カ
リ
キ
ュ
ラ
ム
の
再
構
築
、
生
徒
指

導
等
学
校
に
お
い
て
も
様
々
な
対
応
が
必
要
に
な
り
多

く
の
課
題
が
あ
る
。
よ
っ
て
学
校
給
食
法
に
基
づ
く
完

全
給
食
の
実
施
は
考
え
て
い
な
い
。
そ
の
上
で
現
在
実

施
し
て
い
る
ス
ク
ー
ル
ラ
ン
チ
の
充
実
を
図
る
こ
と

が
、
現
時
点
で
と
り
得
る
最
善
の
方
策
だ
と
考
え
る
」

と
回
答
。
「
市
民
か
ら
す
れ
ば
、
『
中
学
校
給
食
の
ニ
ー

ズ
に
応
え
る
』
と
言
わ
れ
れ
ば
、
中
学
校
給
食
を
実
施

し
て
く
れ
る
と
解
釈
す
る
の
が
普
通
だ
と
思
う
が
」
と

い
う
指
摘
に
も
、「
選
挙
で
他
の
２
候
補
が
中
学
校
給
食

の
完
全
実
施
と
掲
げ
て
い
た
が
、
自
分
は
ス
ク
ー
ル
ラ

ン
チ
の
充
実
が
最
善
策
と
い
う
考
え
に
基
づ
き
掲
げ

た
」
と
の
趣
旨
の
発
言
に
終
始
し
ま
し
た
。 

吉
田
市
長
は
、
定
例
会
冒
頭
で
所
信
表
明
で
は
な
く
就
任
あ
い
さ
つ
を
行
い
、
「『
選
ば
れ
る
ま
ち
横
須
賀
』

を
ビ
ジ
ョ
ン
に
掲
げ
、
社
会
の
変
化
が
加
速
度
的
に
進
ん
で
い
る
社
会
状
況
の
中
で
進
む
べ
き
道
を
過
（
あ
や

ま
）
た
ず
、
私
た
ち
の
ま
ち
横
須
賀
を
さ
ら
に
発
展
さ
せ
て
い
く
た
め
に
全
庁
一
丸
と
な
っ
て
知
恵
を
出
し
合

い
、
実
効
性
の
あ
る
施
策
を
展
開
し
て
い
き
た
い
と
考
え
て
い
る
」
と
語
り
、
議
会
と
の
関
係
性
に
つ
い
て
は
、

「
と
も
に
市
政
を
進
め
る
車
の
両
輪
と
し
て
お
力
添
え
を
い
た
だ
き
ま
す
よ
う
、
よ
り
一
層
の
ご
指
導
を
賜
り

ま
す
よ
う
お
願
い
い
た
し
ま
す
」
と
語
り
ま
し
た
。 

続
く
一
般
質
問
の
中
で
の
「
２
期
目
の
ス
タ
ー
ト
に
あ
た
り
、
な
ぜ
所
信
表
明
を
行
わ
な
い
の
か
？
」
の
問

い
に
、
「
市
政
に
対
す
る
考
え
方
は
こ
れ
ま
で
と
変
わ
り
な
く
、
第
１
回
定
例
会
に
お
け
る
市
政
方
針
演
説
の 

 
 

中
で
述
べ
た
と
お
り
で
あ
る
こ
と
。
今
後
の
施
策
に
つ
い
て
は
現
在
策

定
中
の
実
施
計
画
に
そ
の
財
源
と
と
も
に
位
置
づ
け
た
上
で
、
市
民
や

市
議
会
に
示
し
た
い
と
考
え
て
い
た
た
め
改
め
て
所
信
表
明
は
し
な

か
っ
た
」
と
答
え
ま
し
た
。 

一
般
質
問
で
は
、
特
に
選
挙
期
間
中
に
市
長
が
突
然
表
明
し
た
政
策

に
つ
い
て
質
問
が
相
次
ぎ
、
そ
の
ひ
と
つ
が
、
「
小
児
医
療
費
助
成
の

小
６
ま
で
の
拡
大
」
で
す
。
こ
の
件
に
関
し
て
、
ま
ず
財
源
の
め
ど
に

つ
い
て
は
「
第
１
回
定
例
会
で
対
象
を
小
２
ま
で
拡
大
す
る
案
を
決
議

し
て
も
ら
っ
た
が
（
※
本
年
10
月
施
行
）
、
提
案
に
あ
た
っ
て
は
財
政

基
本
計
画
に
掲
げ
た
数
値
目
標
が
達
成
で
き
て
い
る
こ
と
が
重
要
な 


